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東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 1 
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１ 町道の改修等

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 小学生通学時

における高校生

等の自転車運転

 

 ⑴ 町道の規格等について 

  ア 町道については重要性等により１級町

道、２級町道などの区別をしていると思う

が､基準はあるのか。 

  イ １級町道、２級町道は町内にどれくらい

あるのか。延長はどの程度か。 

  ウ 舗装についてはそれぞれの道路により、

舗装打替えの間隔が定められていると思う

が､いかがか。 

 

 ⑵ Ｔ字路交差点等のカーブミラーの設置につ

いて。 

  ア 実際に事故が数件発生後にカーブミラー

の設置が行われているような場所も多い様

に見受けられるが、現状はどうなっている

か。 

  イ カーブミラーの凹み、破損などは時々見

受けられるが、どのように対応しているの

か伺う。 

  ウ 危険な交差点ではカーブミラーの有無に

より事故を回避する事が可能になることも

多いと考えるが､カーブミラー設置の判断

はどのようか。 

  エ 今後、各種の情報手段（ライン等）を取

り入れ・伝達・周知する事が必要であると

考える。道路等の修繕における通報手段を

より分かりやすく変更していく考えはある

か。 

 

 ⑴ 昨年愛知警察署に相談し､愛知警察署から

東郷高校に対して注意喚起するとの回答をい

ただいた。また、関係すると思われる高校に

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

担当部長 

 

水川 淳 

 

熊  田  彰  夫

○ 

４ 
令和７年５月１６日 

午前１０時１０分 

 

 ７ 

無 会 派 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 2 ７番 氏名 熊 田 彰 夫 

マナーについて 

 

対して自転車に係る交通ルールの徹底につい

て周知啓発を行うとの回答をいただいたが、

その後の経過について伺う。 

 

 ⑵ 東郷町周辺には、東郷高校、日進西高校、

日進高校､豊明高校、みよし高校､東海学園高

校など、自転車通学している高校生が多数い

る。 

   愛知警察署及び上記の各高等学校に対し、

昨年同様に注意をお願いすることは可能か。 

 


